

Sección Página 14.07.2014 Primera-Nacional 26

REPORTAN DESCENSO DE CASOS DE DISCRIMINACIÓN

)H tramita 73 ruejas de indígenas

El organismo impulsa en el pais acciones para reforzar la dignidad de estas comunidades

NOTIMEX

nacional@gimm.com.mx

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) informó que si bien han disminuido las violaciones a los derechos de la población indígena, en el primer semestre de 2014 recibió 73 queias.

Recordó que en 2013 fueron 99 y en 2012 dio curso a 111.

Ante ello, el organismo presidido por el ombudsman nacional, Raúl Plascencia Villanueva, precisó que impulsan diferentes actividades de promoción y difusión para reforzar la dignidad de más de 15.5 millones de pueblos y comuni-

Nacional de Estadística y Geografia (INEGI).

En un comunicado resaltó que para garantizarles el pleno respeto de sus derechos humanos, las labores son normadas con respeto a su cultura y su lengua, lo cual permitirá avanzar en la erradicación de los problemas que enfrentan los pueblos y comunidades indígenas.

La CNDH precisó que la población indígena del país es uno de los sectores más vulnerables y abandonados de la sociedad, que padece actitudes de discriminación y rechazo por su origen, color de piel, creencias, manifestaciones culturales, lengua y forma

Recordó que desde su creación, hace 24 años, ha difundido la cultura de los derechos humanos de los indígenas, con el fin de que los conozcan, comprendan y hagan valer de manera efectiva en la sociedad.

De tal suerte que a través del Programa de Promoción y Difusión de los Derechos Humanos de

dades indígenas, según el Instituto los Pueblos y Comunidades Indígenas, en lo que va del año ha capacitado a más de 20 mil 253 personas, de las cuales siete mil 447 fueron niñas y niños.

En este marco, indicó que

firmó un convenio con el Instituto Nacional de Lenguas Indígenas (INALI) y Diconsa, para difundir una campaña en lenguas indígenas nacionales, contra la trata de personas, con objeto de alertar a esa población, en particular a quienes se encuentran en situación más vulnerable.

Y a fin de difundir y sensibilizar a la población indígena respecto de suproblemática, en el primer semestre del año se realizaron 322 actividades, entre talleres, pláticas, conferencias, foros, conversatorios y cursos.

Además, para alcanzar las regiones del país con mayor densidad de población indígena monolingüe, se repartieron 110 mil 29 ejemplares de materiales impresos; algunos de ellos traducidos al chol, maya, mazateco, mixteco, náhuatl y purépecha.



Página 1 de 3 \$ 47120.00 Tam: 496 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
14.07.2014	Primera-Nacional	26



Foto: David Hernández/Archivo

Página 2



Fecha	Sección	Página
14.07.2014	Primera-Nacional	26

Combaten patrones culturales que perjudican a las mujeres

La CNDH, a través de su Programa de Asuntos de la Mujer e Igualdad entre Mujeres y Hombres, desarrolla una amplia agenda de trabajo para vencer patrones culturales y viejos esquemas formativos que perjudican a la mujer.

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) señaló que a pesar de existir leyes para alcanzar una mayor igualdad y erradicar la violencia contra las mujeres en el país continúan viviendo en condiciones de sumisión.

Indicó ante ello que en el

primer semestre de 2014 llevó a cabo 207 actividades de capacitación en la materia mediante seminarios nacionales e internacionales, conferencias, cursos y talleres, logrando instruir a 19 mil 879 personas, entre las que destacan servidores públicos e integrantes de organizaciones sociales.

Además ha repartido 226 mil 587 materiales de difusión, como trípticos, folletos, separadores, videos y cartillas, en los que se convoca a defender los derechos de la mujer.

- Notimex